



Coalición gobernante de Japón perderá con certeza la mayoría en la Cámara Alta, según NHK

Description

(Tokio) La coalición liderada por el gobernante Partido Liberal Democrático (PLD) de Japón seguramente perderá su mayoría en la Cámara de Consejeros (Cámara Alta del Parlamento) después de las elecciones del domingo, informó la cadena pública NHK.

NHK informó que la coalición conformada por el PLD y el Komeito no alcanzará los 125 escaños necesarios para obtener una mayoría en la Cámara Alta del Parlamento, de 248 escaños.

La Cámara de Consejeros está compuesta por 248 miembros con mandatos fijos de seis años. Las elecciones se celebran cada tres años para renovar la mitad de los escaños. En la votación del domingo, un total de 125 asientos, incluido uno para llenar una vacante, estaban en disputa.

En ese contexto, se espera que el principal partido de oposición, el Partido Democrático Constitucional de Japón, amplíe su número de escaños, mientras que el Partido Democrático por el Pueblo y Sanseito parecen estar listos para obtener ganancias significativas, proyectó NHK.

A pesar de la derrota, Shigeru Ishiba ha expresado su intención de permanecer como primer ministro de Japón, agregando que el PLD debe cumplir con su responsabilidad como partido gobernante.

Ishiba dijo a NHK que hasta ahora su partido ha obtenido suficientes escaños para ser el partido líder en la Cámara Alta, y que tiene que cumplir con las promesas que hizo durante la campaña electoral, como aumentos salariales para contrarrestar el aumento de los precios.

Se espera que el asediado primer ministro celebre una conferencia de prensa este lunes, mientras que todos los principales partidos de la oposición han expresado renuencia a ayudar al bloque gobernante mediante la formación de una coalición ampliada.

En las elecciones generales de octubre de 2024, la coalición gobernante ya perdió su mayoría en la Cámara de Representantes (Cámara Baja), la más poderosa del Parlamento, lo que obligó a Ishiba a formar el primer Gobierno en minoría de Japón en más de tres décadas.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Julio 2025